



Actividades FIAVAL:

Estancias de observación de buenas prácticas en centros

El proyecto FIAVAL pretende aumentar la presencia de las lenguas española y portuguesa en los centros educativos de las regiones transfronterizas mediante una actuación clave: la organización para el profesorado de actividades de formación sobre la metodología de la enseñanza de estas lenguas basadas en el principio de “observación de buenas prácticas” (*Jobshadowing*) que toma la forma de ESTANCIAS DE FORMACIÓN “OBSERVACIÓN DE BUENAS PRÁCTICAS”.

Los profesores portugueses (procedentes de los 20 centros de la región Norte y Centro de Portugal) realizaron una estancia de formación en los centros hermanados de una semana de duración (30 enero - 3 febrero, 2012) y a su vez, los profesores españoles realizaron una visita similar a los centros en Portugal durante el periodo 27 febrero - 2 marzo, 2012. Estas estancias comprendieron la asistencia durante el periodo lectivo habitual a las aulas de los centros educativos de los profesores extranjeros de acuerdo con un programa proporcionado por el centro anfitrión, para formarse en la metodología de la enseñanza de las lenguas extranjeras utilizada en el país vecino y de igual modo proceder al intercambio de buenas prácticas.

La organización de los contenidos de estas visitas se ha realizado a través del espacio web www.fiaval.eu, que alberga la **comunidad virtual de centros hermanados**: los centros cuyos profesores participan en la actividad de formación reseñada en el epígrafe anterior han plasmado las actividades concretas para la visita a los centros correspondientes.



FOTOS

Encuentro en Viseu (30/01/12)



Encuentro en Zamora (27/02/12)



RECORTES DE PRENSA

El Diario de León

EL BURGO RANERO PROYECTO FIAVAL Martes, 7 de Febrero de 2012

Fomentar el aprendizaje de la cultura lusa, reto para este curso escolar

■ Un grupo de docentes visitará el CRA para planificar actividades

Cristina Domínguez El Burgo

La profesora del Colegio Rural Agrupado (CRA) de El Burgo Ranero, Ana Isabel Álvarez Díez, participó la semana pasada en una intensa jornada de intercambio con la Agrupación de Escuelas de Mortagua (Portugal) en el marco del proyecto transfronterizo Fiaval y en el que están participando un total de 80 estudiantes de ese centro educativo leonés.

Cabe señalar, que el Proyecto Fiaval - Formación, Innovación y Aulas Virtuales en el Aprendizaje de Lenguas - persigue aumentar la presencia de las lenguas española y portuguesa en los centros educativos de las regiones implicadas y realizar intercambios de profesores y de alumnos. "En nuestro caso, el CRA de El Burgo Ranero, nuestro centro hermanado es la Asociación de Escuelas de Mortagua de la ciudad de Mortagua en el distrito de Viseu, en la región centro de Portugal", indica el director del colegio, José Luis Vázquez.

Durante esa semana, la docente participó en las actividades del colegio portugués e intercambió materiales que habían elaborado los escolares del CRA de El Burgo Ranero y que estaban relacionados con el trabajo de ambas lenguas: el portugués y el español.

Próximamente en el CRA de El Burgo Ranero recibirá la visita de los profesores de la Agrupación de Escuelas de Mortagua, para completar el trabajo de coordinación a la vez que se planificarán nuevas actividades de intercambio entre los escolares de ambos colegios.



La profesora del CRA, Ana Isabel Álvarez, visitó el centro portugués.

"Este proyecto se encuadra dentro de las iniciativas que el CRA de El Burgo Ranero viene estableciendo desde hace varios cursos, tratando de fomentar el aprendizaje de las lenguas entre sus escolares como base para el desarrollo de las competencias básicas que forman parte del currículo escolar", adelanta el director. ■

La Crónica de León

EL BURGO RANERO EDUCACIÓN

El programa Fiaval acerca hasta las escuelas la lengua portuguesa

■ Se devuelve así la visita realizada el mes pasado por docentes del CRA leonés

C. Domínguez El Burgo

Docentes portuguesas visitaron esta semana el Centro Rural Agrupado (CRA) de El Burgo Ranero en el marco del Proyecto de Formación, Innovación y Aulas Virtuales en el Aprendizaje de Lenguas (Fiaval).

Las jornadas de trabajo incluyeron la visita de las 8 escuelas que forman el CRA -compartió tareas con maestros y alumnos- y conoció de primera mano la metodología de trabajo en un centro rural agrupado con una organización muy diferente a la de su colegio portugués en la localidad lusitana de Viseu.

Los colegas portuguesas devuelven, de esta manera, la visita realizada semanas anteriores por la maestra del CRA de El Burgo Ranero, Ana Isabel Álvarez, a la localidad portuguesa de Mortagua. Todo ello dentro de este proyecto que tiene como finalidad aumentar la presencia de las lenguas española y portuguesa en los centros educativos del centro-norte de Portugal y de Castilla y León. ■



El proyecto Fiaval persigue aumentar la presencia de las lenguas española y portuguesa en los centros educativos.

